

Pressemitteilung

Köln, 16.09.2020

Gute Beratung einfach erkennen

Die Mitglieder der Deutschen Gesellschaft für Beratung e.V. fördern ein Forschungsprojekt zur Entwicklung von Kompetenzstandards für Beraterinnen und Beratern. Eine bedeutende Erleichterung für Ratsuchende.

Ob es sich um Gesundheits-, Beziehungs-, Erziehungsfragen, um Konflikte im Privatleben oder im Beruf, oder um Entscheidungen bei der Gestaltung des Lebens- und Berufsverlaufes handelt – oft ist kompetente, professionelle Beratung angezeigt.

Wie können Ratsuchende unter den unzähligen Berater*innen, Coachs, Supervisor*innen usw. die Spreu vom Weizen trennen und die tatsächliche Kompetenz eine*r Berater*in einschätzen?

Ein Forschungsvorhaben soll Licht ins Dunkel bringen. In den kommenden zwei Jahren wird wissenschaftlich fundiert beschrieben, an welchen überprüfbaren Kompetenzen man gute Berater*innen erkennen kann.

Die in der Deutschen Gesellschaft für Beratung e.V. (DGfB) zusammengeschlossenen Beratungsverbände - mit insgesamt über 25.000 professionellen Berater*innen - fördern mit ca. 100.000 € dieses Forschungsprojekt, das die Gesellschaft für personenzentrierte Psychotherapie und Beratung e.V. (GwG) in Auftrag geben wird. Das Ergebnis bildet die Grundlage für den „Deutschen Qualifikationsrahmen Beratung“ (DQR). Der Qualifikationsrahmen macht Beratungskompetenzen überprüfbar und sichtbar.

Berater*innen, die entsprechende Kompetenzen nachgewiesen haben, können diese dann mit einem europaweit anerkannten Zertifikat belegen. Dadurch erhalten Ratsuchende und Auftraggeber*innen auf einen Blick Auskunft über geprüfte Kompetenz. Dies verkürzt und erleichtert den Weg zur kompetenten und verlässlichen Beratung entscheidend.

Im Auftrag der GwG wird die Deutsche Gesellschaft für Beratung sich um die fachliche und organisatorische Koordination des Projekts kümmern. Ein entsprechender Vertrag wurde vergangenen Freitag in Köln von Vorständen der GwG und DGfB unterzeichnet.

Weitere Informationen zur Deutsche Gesellschaft für Beratung (DGfB) und zum Forschungsprojekt sind auf der Website www.dachverband-beratung.de zu finden.

Pressekontakt:

Stephan Schmitz
Deutsche Gesellschaft für Beratung e.V. (DGfB)
Melatengürtel 127,
50825 Köln

Tel.: 0221-7522058
s.schmitz@dgfb.info
www.dgfb.info